
Protokoll zum Kreisjugendtag des Kreises Südwestfal en 
am 01. November 2016 in Hagen 
 
Top 1: 
Um 14:36 h begrüßt Andrea Haarmann die anwesenden Vertreter der Vereine. 
 
Top 2: 
Die Protokollführung übernimmt Diana Krause. 
 
Top 3: 
Es werden 29 Stimmberechtigte festgestellt. 
 
Top 4: 
Die Versammlung wurde ordnungsgemäß einberufen. 
 
Top 5: 
Die Tagesordnung wird eistimmig genehmigt. 
 
Top 6: 
Das Protokoll vom 01.11.2015 wurde einstimmig genehmigt. 
 
Top 7: 
Bericht 2016: 
 
Erfolge: 
 
WDEM u15: 
1. Platz:  Marc Zenner (ü66kg, JF-Siegen) 
 
WDEM u21: 
1. Platz:  Désirée Haarmann (-70kg, JK Hagen)   
3. Platz:  Ivy Langhof (-78kg, TuS Volmetal) 
3. Platz:  Konstantin Boger (-73kg, TuS Iserlohn) 
 
WDEM Frauen: 
2. Platz:  Désirée Haarmann (-70kg, JK Hagen) 
 
Beim Westfalen-Cup / Kreisauswahl gab es einen 7. Platz. 
 
Sonstiges: 
 
Insgesamt sind die Meldezahlen in den einzelnen AK wieder leicht zurückge-
gangen. Vor allem bei den Mädchen gibt es kaum noch Kämpfe. 
 
Beim Turnier in Halver war ein Kind vom TV Hohenlimburg zum Kämpfen 
angemeldet, welches eine starke Sehschwäche hatte und nicht ohne Sehhilfe 
kämpfen konnte. Den Eltern wurde gesagt, dass die JL (Andrea) hierfür das 
„OK“ gegeben hätte, was nicht der Wahrheit entsprach, weil es laut 
Wettkampfordnung verboten ist (harter Gegenstand). Die Eltern waren natürlich 
sehr erbost. Hier sollte vorher eine Rücksprache, evtl. auch schriftlich, mit der 
Jugendleitung erfolgen. 
 
 



Beim Einladungsturnier in Iserlohn wurden aufgrund der Meldungen KR 
ausgeladen. Am Wettkampftag waren dann plötzlich deutlich mehr Judoka da, 
als gemeldet, sodass trotzdem mit den wenigen KR auf zwei Matten gekämpft 
werden musste. 
 
Für die Jugendleitung wird es immer schwieriger, genug Athleten für die 
Kreisauswahl zu bekommen. Da vermissen wir die Unterstützung durch die 
Vereine. Mit einer vollständigeren Mannschaft wäre durchaus eine bessere 
Platzierung möglich. 
 
Allgemein ist die Meldemoral zur Zeit nicht die Beste. Bei manchen 
Maßnahmen schaffen es bis zu acht Vereine nicht, per e-Melder zu melden. 
Das hat zur Folge, dass ich alle Gemeldeten selber eingeben muss. Ich möchte 
hier keine Absicht unterstellen, aber auf höherer Ebene scheint es zu 
funktionieren (laut Bez.JL und Verb.JL). Für mich ist es ein deutlich höherer 
Zeitaufwand, die TN so einzugeben.  
 
Auf den Versammlungen höherer Ebenen ist vom Kreis Südwestfalen fast keine 
Anwesenheit mehr zu verzeichnen. Auch da wäre es gut, wenn es den einen 
oder anderen Verein mal dorthin verschlägt. 
 
Top 8 
Aufgrund der schlechten Meldemoral – hier sei auch das Nichtnutzen des „E-Melder“ 
erwähnt (dadurch manuelle Pflege durch JL) – wurde einstimmig auf der Versammlung 
beschlossen, dass die Meldung bis Montag zu erfolgen hat, in Aus nahmefällen ist die 
„Deadline“ mittwochs um 12:00 Uhr. Nachmeldungen fi nden keine Berücksichtigung 
mehr, weder Mittwoch nach 12:00 Uhr noch am eigentl ichen Wettkampftag. 
 
Top 9: 
Hans-Werner Krämer wird einstimmig als Versammlungsleiter gewählt. 
 
Top 10: 
Hans-Werner bittet um die Entlastung der Jugendleitung (en bloc). Die Versammlung kommt 
dem einstimmig nach. 
 
Top 11: 
KET u12 und KEM u15 / u 18  29.01.2017 JC Halver 
KET + Einladungsturnier u 10  02.04.2017 TuS Iserlohn 
KET u10 / u13     07.05.2017 TV Hohenlimburg 
KEM u10 / u 13 und KET u18  17.09.2017 TV Freudenberg 
KET u12 / u15     15.10.2107 BC Altena 
WPT u9 / u12 / u15 / u18   10.12.2017 TuS Iserlohn 
 
Der Termin für den Listenführerlehrgang wird zeitnah bekanntgegeben. 
 
Top 12: 
Es lagen keine Anträge vor. 
 
Top 13: 
Die Nominierung für den Westfalencup u14/Kreisauswahl wird nach den Meisterschaften 
(hier: KEM und BEM) erfolgen. Anschließend findet einmal monatlich (März, April, Mai und 
Juni), jeweils freitags in Iserlohn bzw. Attendorn, ein gemeinsames Training als Vorbereitung 
auf das Turnier statt. Die genauen Termine werden noch bekanntgegeben 
 



Top 14: 
Barbara Przibylla bittet um korrekte Schreibweise ihres Nachnamens, da sie sonst keine 
E-Mails (m.przibylla@unitibox.de ) erhält. 
 
Andrea Haarmann beendet die Sitzung um 15:29 Uhr. 
 
Diana Krause 
Protokollführerin 
Hagen, 02.11.2016 


